

*Oficialista Partido  
Revolucionario Democrático de  
Panamá dona a Cuba insumos  
para vacunación contra la covid*

---

Image not found or type unknown

Panamá, 20 abr (RHC) El gobernante Partido Revolucionario Democrático (PRD) de Panamá donó a Cuba un lote de insumos médicos para contribuir al proceso de vacunación contra la Covid-19 en la isla,

informaron hoy fuentes diplomáticas.

El secretario general del PRD, Pedro Miguel González, entregó simbólicamente la víspera un cargamento de jeringuillas a Lydia Margarita González, embajadora de la nación caribeña en este país centroamericano y lo calificó de una contribución de su agrupación política para la salud del pueblo cubano.

Recordó su pasada visita a Cuba, donde se entrevistó con el actual primer secretario del Partido Comunista de Cuba (PCC) y presidente del país, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, y otros dirigentes, para estrechar los lazos con las organizaciones políticas de la nación vecina.

La diplomática agradeció el gesto y resaltó el momento en que se realiza la donación, cuando su pueblo celebra 60 años de la victoria sobre la brigada mercenaria que desembarcó por Playa Girón y también, en coincidencia con esa fecha, concluyó sus sesiones el 8vo Congreso del PCC.

Esta acción del PRD se une al esfuerzo mundial promovido por las asociaciones de cubanos residentes en el exterior, para que Cuba cuente con insumos suficientes que permitan acometer la tarea de inmunizar a toda la nación, cuando estén concluidos los ensayos y certificadas las vacunas producidas en la isla.

La embajadora explicó al dirigente partidista el proceso de relevo en el PCC, mediante el cual, en el congreso concluido este lunes, cesaron en sus funciones directivas el hasta ahora primer secretario, general de Ejército Raúl Castro Ruz, y varios de sus compañeros de la llamada generación histórica.

Hace apenas unos días, la Asociación Martiana de Cubanos Residentes en Panamá (Amcrp) secundó la iniciativa de sus coterráneos que viven en Canadá, y movilizó a sus integrantes para la recaudación de dinero con el fin de comprar jeringuillas que fueron enviadas a la isla, esfuerzo al que se sumaron los panameños de la Coordinadora de Solidaridad con Cuba.

Humberto Pérez, de la directiva de la Amcrp, dijo a Prensa Latina que en estos momentos organizaciones de cubanos en varios países realizan una similar campaña mundial para ayudar a sus coterráneos de la isla y romper el bloqueo estadounidense que le impide acceder a muchos insumos médicos en el mercado mundial.

A pesar de las férreas restricciones extraterritoriales del vecino norteamericano y contra cualquier pronóstico, Cuba trabaja actualmente en cinco candidatos vacunales para inmunizar a su pueblo contra la Covid-19, dos de ellos a punto de concluir los ensayos de fase III, y hasta el momento es el único país de Latinoamérica y el Caribe que lo logra.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/254648-oficialista-partido-revolucionario-democratico-de-panama-dona-a-cuba-insumos-para-vacunacion-contra-la-covid>



**Radio Habana Cuba**